
お名前： 新美 健太郎  ニックネーム：けんちゃん   出身国：日本  

◆長久手市国際交流協会は何でお知りになりましたか？
2018年度長久手市姉妹都市友好親善訪問団としてベルギーにホームステイに行った際や2019年ベルギー・ワーテル
ロー市からの訪問団を日本に迎える際の様々なイベントを企画していただいたから。

◆長久手市国際交流協会に入会するきっかけは何ですか？
2018年のベルギーでのホームステイを通して、より多くの国際交流の活動がしたいと思ったから。
（2019年のワーテルローからの訪問団歓迎会にて、用意されたお菓子に煎餅などが多かったから 笑）

◆参加している、または参加したことがある事業、イベント、教室は何ですか？（いくつでも）
・2018年度長久手市姉妹都市友好親善訪問団
・ベルギーナイト（参加者側１回・ボランティアとして１回）
・2019年ベルギー・ワーテルロー市からの訪問団歓迎会
・長久手市国際交流協会 交流イベント2019（ボランティアとして訪問団企画に）
・長久手市国際交流協会 交流イベント2021 「自宅が世界とつながるオンラインチャレンジ!!」

◆事業、イベント、教室等にどれぐらいの頻度で参加していますか？（例：年数回、月1回、週1回など）
年に数回（主にイベント）

◆参加してみてどうでしたか？
・協会の皆さんがイベントの成功という同じ目標に向けて一丸となり取り組む姿は、かっこよく、またそれぞれの

ノウハウを持ち寄って課題解決に尽力する姿は、普段皆さんが社会で活躍する様子を目の当たりにしているよう
で、そこから学ぶことができるという経験はとても新鮮でした。

・私は国際交流協会の一員としての活動は今回が初めてでしたが、まだ学生の私をとてもアットホームな雰囲気で
迎えていただきました。協会の皆さんは年齢層も普段していることもバラバラですが、ただ同じ地域に住んでい
る以上の絆で結ばれた「地域の輪」であり、これから私もその一端を担っていけることが楽しみです！

◆これから協会で何をしてみたいですか？
・長久手市に来ている外国人留学生やWELCOME日本語教室に通っている方々に協力を依頼して低い年齢層を対象

としたワークショップを開催し、その中で世界中の言語・文化に触れ、さらに実際に外国人と会話ができるよう
なイベント。

・このコロナ時代の中でよりオンラインミーティングのチャット機能も活用してインタビュー形式を中心とする、
世界中とつながることのできるオンラインイベントの開催。またその際、小学生や親子参加者の層への宣伝告知
の強化。

など、若い世代を対象の中心とした、地域一体の活動をしてみたいです。

◆参加（入会）を迷っている人にひとこと、お願いします。
私の場合まだ学生なので、平日の会議や常時活動にはあまり参加できていません。ですがイベントの際は（ちょっ
と広いですが）ご近所さん同士！一丸となって取り組みます。あなたもこの地域の輪の一端を、担ってみません
か？

 









 ペンネーム    T氏            出身国  日本       
 
◆長久手市国際交流協会は何でお知りになりましたか？
長久手市の月報誌
 

◆長久手市国際交流協会に入会するきっかけは何ですか？
(子どものための)ホストファミリー登録
 

◆参加している、または参加したことがある事業、イベント、教室は何ですか？（いくつでも）
・ホストファミリー
・North Carolinaご出身のアメリカ人男性による講演会(日常生活)
 

◆事業、イベント、教室等にどれぐらいの頻度で参加していますか？（例：年数回、月1回、週1回など）
ホストファミリー(STAY)は、過去３回
 

◆参加してみてどうでしたか？
誰かを自宅でおもてなしする、しかも外国人を、という非日常な体験により、
妻子のhospitalityや他国への関心は、その都度高まり、毎回とても有意義です。
 

◆これから協会で何をしてみたいですか？
① 単発のホストファミリーではなく、半年や１年などのホストファミリー(私の単身赴任 解除が必須ですが)
② ベルギー ワーテルロー市 御一行のattend

(彼らの為だけではないですが、２年前にフランス語を習い始め、先日の仏検３級も合格できました。
 まだまだ話せませんが、2年後にはある程度attendできるように尽力します。)

 

◆参加（入会）を迷っている人にひとこと、お願いします。
「 Action may not always bring happiness, but there is no happiness without action. / Mr. Benjamin Disraeli 」

19世紀 英国首相のベンジャミン・ディズレーリの言葉
「”行動”が常に幸福をもたらしはしないが、”行動”しないと幸福はありえない」



ペンネーム たろう              出身国 日本        
 
◆長久手市国際交流協会は何でお知りになりましたか？
長久手市HP
 
 

◆長久手市国際交流協会に入会するきっかけは何ですか？
自分と同じ若い子育て世代が増え続けている長久手で、子供の為に国際交流に興味を持っている家庭は多い中、
長久手市国際交流協会の認知度は高いとはいえない。若い子育て世代にもっと興味を持ってもらえる活動、イ
ベントの企画立案、運営のお手伝い出来ればと考えて入会しました。
 
 

◆参加している、または参加したことがある事業、イベント、教室は何ですか？（いくつでも）
オンライン国際交流イベント
 
 

◆事業、イベント、教室等にどれぐらいの頻度で参加していますか？（例：年数回、月1回、週1回など）
年4回
 

◆参加してみてどうでしたか？
普段お付き合いしないような様々な年代、職業の方と一緒に目標に向かって活動をさせて頂く中で、だからこ
そのたくさんの苦労はありましたが、目標を達成した際の達成感は大きかったです。また活動を通じて自分の
視野、考え方が広くなったと感じています。
 
 

◆これから協会で何をしてみたいですか？
在住外国人の方は少ないですが、国際交流なら長久手と思ってもらえるようなイベントを考えていきたいです。
子供向けの遊び、音楽、スポーツ、映画、TVを通じた異文化体験等
 
 

◆参加（入会）を迷っている人にひとこと、お願いします。
国際交流なら長久手と思ってもらえるようなイベントを一緒に考え、実現し、もっと長久手を盛り上げていき
ましょう。
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◆長久手市国際交流協会は何でお知りになりましたか？
こどもにほんごに参加してから知りました。
 
 

◆長久手市国際交流協会に入会するきっかけは何ですか？
こどもにほんごに参加していたら声をかけていただきました。
 
 

◆参加している、または参加したことがある事業、イベント、教室は何ですか？（いくつでも）
こどもにほんご
 
 

◆事業、イベント、教室等にどれぐらいの頻度で参加していますか？（例：年数回、月1回、週1回など）
週1（不参加の時もあり）
 

◆参加してみてどうでしたか？
人のためになっていると感じて嬉しかった
 
 
 
 
◆これから協会で何をしてみたいですか？
ソニーちゃんを高校に入れてあげたい
 
 
 
 
◆参加（入会）を迷っている人にひとこと、お願いします。
ボランティアとして人を助けているようで、私自身たくさんのことを学べています。
 

 


